

# Noticias de Dilworth

Para la semana de

## 10 de octubre, 2022

**PARA VER LAS NOTICIAS DEL DÍA – diríjase a [dilworth.slcschools.org](http://dilworth.slcschools.org).**

Martes 11 de octubre . . Examen de la vista para los grados K, 1.º, 2.º, 3.º y 5.º: de 9:00 a. m. a 11:00 a. m.

Jueves 13 de octubre y vie. 14 de octubre. . . **NO HAY CLASES** - Vacaciones de otoño

Jueves 20 de octubre . . . 4to grado va a *This is the Place Heritage Park* – 9:30 am hasta el mediodía

### MENSAJE DEL DIRECTOR

Familia de Dilworth,

GRACIAS por venir a las conferencias SEP y apoyar los esfuerzos de nuestros maestros para ayudar a cada estudiante a tener éxito. Disfrutamos ver a tantos abuelos y ver su interacción con nuestros estudiantes. Gracias por apoyar nuestra Feria del Libro. ¡Estamos agradecidos por nuestros increíbles padres de Dilworth!

Un recordatorio de que tenemos las vacaciones de otoño esta semana. Tenemos tres días completos de clases esta semana antes de las vacaciones (no hay días cortos) y esperamos que su hijo esté aquí para aprender lo que su maestro ha preparado.

Atentamente,

Richard Squire, director

Tyler Horne, subdirector

801-481-4806

### EXAMEN DE LA VISTA

Mañana - OCT. 11: examen de la vista para los grados de jardín de infantes, 1.º, 2.º, 3.º y 5.º se llevará a cabo a partir de las 9:00 a. m. Si su hijo tiene anteojos, asegúrese de que los use para la evaluación. Si su hijo no pasa la prueba, recibirá un Formulario de remisión para el seguimiento de la vista. Si tiene preguntas, llame a Carolyn al 801-481-4806.

### NOTICIAS DE LA PTA

Felicitaciones a todos nuestros ganadores de *Dots for Dilworth Top Gun Earners* de este año. Mason McAfee fue nuestro principal recaudador y ganó el Premio Maverik. Olivia y Blake Graff ganaron el premio Wingman por ser los hermanos que más recaudaron. Y la clase de 1er grado de la Sra. Johnson ganó los Top Guns. Ganaron la fiesta de pizza de la clase por ser los mejores recaudadores de este año. ¡Cualquiera que haya calificado para el Almuerzo en Limusina debe entregar su hoja de permiso en la oficina antes de este miércoles!

Se ha creado un nuevo hilo de mensajes de **GroupMe** llamado Dilworth Parents para ayudar a conectar, apoyar y construir nuestra comunidad de la escuela primaria de Dilworth con cosas que pueden ser útiles para nuestros estudiantes y cuidadores. Esta es una excelente manera de mantenerse informado sobre las cosas que suceden en nuestra escuela y la comunidad circundante. ¡Nos encantaría que todos se unieran! Para participar, una persona debe tener la aplicación GroupMe (gratuita) y

configurar un perfil. [https://groupme.com/join\\_group/89914875/V3DaTFc6](https://groupme.com/join_group/89914875/V3DaTFc6)

El tema de Reflexiones para 2022 es Muestra tu voz. Todo estudiante que desee participar está invitado a presentar trabajos en las siguientes categorías: Coreografía de Danza, Producción Cinematográfica, Literatura, Composición Musical, Fotografía, Artes Visuales. Las presentaciones deben presentarse el 4 de noviembre. Si tiene preguntas o necesita más información, comuníquese con Abbie Paxman en [abbiepaxman@gmail.com](mailto:abbiepaxman@gmail.com)

## **NOTICIAS DE LA BIBLIOTECA - iLos dragones son lectores!**

Semana del 10 de OCTUBRE:

¡Gracias a los padres y abuelos que asistieron a la Feria del Libro la semana pasada! ¡Aprecio mucho esta tradición de otoño en Dilworth y cuán ansiosa está la comunidad por apoyar a los estudiantes y la Biblioteca de Dilworth! ¡Que hermosos días de otoño para un picnic con los abuelos!!! Fue muy bueno ver y escuchar a estudiantes y familias hablar sobre lectura y libros.

¡Gracias a Cody y Alissa por sus responsabilidades adicionales con la hora del almuerzo! ¡Gracias a los maestros que reajustaron sus horarios para facilitar los almuerzos de los abuelos! Gracias a nuestros alumnos de sexto grado que actuaron como anfitriones y ayudaron a los abuelos a encontrar a sus nietos. ¡Estoy esperando los resultados, pero, con suerte, he comprado alrededor de 98 libros nuevos para nuestra biblioteca! Estoy seguro de que los estudiantes estarán emocionados de ver los nuevos libros después de que se procesen.

En exhibición en la biblioteca durante las próximas dos semanas:

Voces Latinas-Autores y personajes principales + Libros con temas de fantasmas, brujas y Halloween

### **Lecciones de la biblioteca para esta semana:**

Semana Corta - Entrada/Salida para estudiantes de 4to grado

1º - Cuidado del libro---Práctica de las diez claves---Sentimientos

2do y 3er grado: práctica de diez claves, libros de nativos americanos: convertirse en Miss Navajo y el día en que la tierra se levantó

6.º y 5.º: lectura de no ficción en SORA a través de los cursos LIB de Canvas

¡Disfrute de las vacaciones de UEA/Otoño!

**La biblioteca en Instagram: @ dilworth\_library on Instagram!!!**

**¡Feliz lectura! de la señora Park en la biblioteca**

## **NOTICIAS DE LA CLASE DE ARTES -**

¡Saludos Dragones!

En primer lugar, ¡muchas gracias por su increíble apoyo y generosidad! ¡Los *Donors Choice* para suministros de 3D y *Fiber Arts* que se anunciaron hace dos semanas en el boletín de noticias de Dilworth ya han sido financiados en su totalidad! ¡Asombroso! Los materiales ya están en camino a la escuela y puedo comenzar a diseñar un nuevo plan de estudios para incorporar estos materiales de maneras emocionantes para sus estudiantes.

En las últimas semanas, tres niveles de grado ya han sido introducidos a las artes de la fibra y estoy encantada de cuán profundamente comprometidos han estado los estudiantes en el uso de materiales suaves, como tela, fieltro, cinta e hilo, para varios proyectos. . . Los alumnos de sexto grado están haciendo almohadas para pizza, que enseñan costura con tachuelas, costura con látigo y el uso de relleno;

Los alumnos de quinto grado están haciendo máscaras para su próxima obra de Shakespeare; Los estudiantes de cuarto grado han tenido una conexión curricular divertida con su unidad pionera al aprender a usar retazos de tela para unir, trenzar y coser pequeñas alfombras de trapo. Parte de este trabajo fue enseñado en equipo en sus aulas con sus maestros de aula - una adición emocionante a nuestro programa de arte este año.

El espíritu de otoño y Halloween ha sido la escena dominante en el resto de los grados. El tercer grado estudió hojas, talló sus observaciones en láminas de espuma y comenzó a hacer grabados con los sellos que habían hecho. Estos se usaron en un fondo de acuarela para una pieza de Cayendo hojas de otoño. Los alumnos de segundo grado están escribiendo historias que ilustrarán en libros con solapas de casas embrujadas. El primer grado hizo casas embrujadas de papel maché que resultaron adorables. El arte en 3D les enseña a los niños a pensar más allá de una simple hoja de papel y se iluminan con las posibilidades que se abren ante ellos. Los niños de jardín infantiles hicieron calcos de hojas para pinturas de acuarela resistentes a los crayones.

Si está interesado en ver proyectos terminados y excelentes trabajos de estudiantes, he estado publicando una selección de piezas en la cuenta de Instagram de mi maestro con explicaciones más profundas detrás del plan de estudios que impulsa el arte que hacemos. [Ms Liz \(@mslizarts\) • Instagram fotos y videos](#)

La más cálida gratitud y agradecimiento,

Sra. Liz